

Bitte beachten Sie, dass der ursprüngliche Beschlussvorschlag in den Vorlagen im Beratungsgang nicht verändert wird. Abweichende Beschlüsse der befassenen Gremien können Sie den Anlagen, Niederschriften oder den Beschlussauszügen im Gremienportal entnehmen.



<b>Antrag</b>	
- öffentlich -	
<b>AT-39/2021</b>	
Antragssteller:	CDU
Fachdienst:	10.2 FD Gremienarbeit
Sachbearbeiter/in:	Jeanette Heim
Datum	15.11.2021

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Stadtverordnetenversammlung	25.11.2021	beschließend
Ausschuss für Umwelt, Jugend und Soziales	18.01.2022	beschließend
Arbeitskreis Nahmobilität	31.01.2022	vorberatend

**Betreff:**

**Antrag der CDU Fraktion betreffend Einreichung einer fraktionsübergreifenden Resolution an den MKK/Schuldezernat zur Verbesserung der sicheren Schülerbeförderung von Nidderau Erbstadt zur Albert-Schweitzer-Schule nach Heldenbergen**

**Antrag:**

Die CDU Fraktion beantragt, folgende Resolution zu beschließen:

Die derzeit unsichere und gefährliche Beförderungssituation soll zur Sicherheit der Kinder dringend verbessert werden:

- Ausreichend Sitzplätze für alle Schulkinder im Bus
- Haltegriffe für die Schulkinder insbesondere Erreichbarkeit für die Erstklässler (d.h. unter einer Größe von 1,20m)
- Ausreichende Busgröße für die Beförderung aller Schulkinder

Der aktuelle Zustand stellt keine sichere Schulbeförderung für Grundschüler dar. Im Interesse der Sicherheit unserer Kinder besteht dringender Handlungsbedarf, der mit einer gemeinsamen Initiative von allen Nidderauer Fraktionen gefordert wird.

**Finanzielle Auswirkungen:**

**Begründung:**

Siehe Antrag

**Freigabe:**

gez. @GEZ@  
Dezernatsleiter/in

gez. Corinna Wagner  
FB-/FD-Leiter/in

gez. Jeanette Heim  
Sachbearbeiter/in

Anlage(n):

1. Resolution\_Schülerbeförderung\_20211111